

Montag, 29. August 2022

Büßleben verliert knapp bei Favorit

Bad Frankenhausen. Bei Absteiger und Landesklasse-Staffelfavorit Bad Frankenhausen hat Blau-Weiß Büßleben nach eigener Führung die zweite Pleite in Folge erlitten. Dabei war Büßlebens Trainer Mario Wisocki mit der ersten Halbzeit bis auf den Führungstreffer durch Schenkes herrliche Bogenlampe aus 30 Metern nicht zufrieden. „Erst nach der Pause haben wir richtig Druck gemacht und waren nah am erneuten Führungstreffer“, haderte er mit Kreisches Riesenchance, die er aber freistehend beim Stand von 1:1 vergab. Die Gastgeber verlegten sich in der zweiten Hälfte aufs Kontern – und hatten dafür im pfeilschnellen Rückkehrer Both den idealen Mann. Bereits Griebels Ausgleich hatte er stark vorbereitet, und auch bei Kammlotts Siegtor aus spitzem Winkel schlug er die Flanke. *jma*